



Les laboratoires ILM et C2P2
organisent une journée d'échanges scientifiques

le 08 Mars 2019

Cette journée sera composée de présentations scientifiques issues des deux laboratoires, de visites de laboratoires ainsi que de discussions plus approfondies sur des sujets d'intérêt communs.

L'objectif principal de cette journée est de se connaître mutuellement et de voir ce que chaque labo pourrait apporter à l'autre :

- les moyens de synthèse avancés du C2P2 de la molécule aux (nano)matériaux (organiques, inorganiques, métalliques, hybrides...) peuvent-ils être utiles aux physiciens de l'ILM ?
- les techniques d'étude, de caractérisation et de modélisation avancées de l'ILM peuvent-elles permettre aux chimistes du C2P2 d'accroître leurs connaissances sur les molécules et (nano)matériaux synthétisés, d'aller au-delà des techniques standards classiques utilisées ?

Vous êtes tous invités à cette journée, un programme détaillé vous sera communiqué prochainement !

Toute personne intéressée pour présenter ses techniques de caractérisation et/ou de synthèse est invitée à nous contacter. (jeremie.margueritat@univ-lyon1.fr, vincent.monteil@univ-lyon1.fr).